

Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 15.07.2024

Sitzungsleitung: Clemens

Protokoll: Pascal

Sitzungsbeginn: 18:32 Uhr

Sitzungsende: 19:34 Uhr

Mitglied	A Anwesend	E Entschuldigt	U Unentsch.	R Sitz ruht
Amborn, Robert		E		
Berthold, Laura Chantal	A			
Geyer, Nick		E		
Kästner, Clemens	A			
Matz, Anne Josephine		E		
Matz, Domenik	A			
Müller, Julian		E		
Nicklisch, Yannik		E		
Peggau, Undine	A			
Schoske, Claudia		E		
Schadenberg, Gregor	A			
Semmler, Roman	A			
Thiele, Moritz	A			
Voita, Thomas	A			
Assoziierte				
Berger, Johanna		E		
Breitfeld, Alice	A			
Fechner, Nora	A			
Flügel, Charlie		E		
Grotheer, Lola	A			
Haubold, Hendrik	A			
Ignatov, Denis		E		
Jannaschk, Pascal	A			
Jedrychowska, Julianna	A			
Niemeyer, Lilly	A			
Rackwitz, Lucy	A			
Schneider, Vivien	A			
Wildemann, Felix	A			
Windloff, Anne		E		
Gäste:				

TOP 0: Formalia

Der FSR ABS ist mit 8 anwesenden von 14 aktiven gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Der Beschluss von Protokoll vom 08.07.2024 wurde verschoben.

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

Die Sitzung findet in Präsenz statt. Die Sitzungseinladung hat alle rechtzeitig erreicht.

TOP 1: Post und Studierendenanliegen

Möglichkeit zur Förderung der AIESEC Global Teaching Programme für Studenten suchen [Posteingang; 12.07.2024] → Fördert interkulturellen Austausch und bietet an International zu unterrichten

Anfrage für Rundmail/Werbepost

Clemens: Wer möchte der Frau antworten + Möglichkeit für Werbung?

Moritz: Kritik, ob für uns Notwendig, Rat an ZLSB

Clemens antwortet

Mail von Slub zur Erinnerung über Angebote von SLUB zu Semesterstart (Infoveranstaltung) am 16.07. und 13 Uhr

Studierenanliegen

Teilung und Klausur in AEW/SP vom 08.07.2024

Abweichende Vorlesungsfolien im Zusammenhang mit Klausur

Vivi: bereits geantwortet, möchte mit Professor reden

Meinungsbild zum Anliegen: Skatclub zur Ese

Moritz: können zum Grillabend einen Skatstand aufbauen, Papierform kritisch

Möchten wir Werbung durch den Skatclub zur Ese zulassen?

Zustimmung

Bonuspunkte in Informatik

Rechnernetze, fehlende Bonuspunkte

Pascal: Professor klärt die Frage in folgender Vorlesung

Undine: Jobangebote auf Website

StaV gab Studentenanfrage bezüglich Vertretungsstunden an FSR weiter

Clemens: Anfrage bei Frau Hoffkamp

TOP 2: Berichte

Prüfungsausschuss

Keiner der Anwesenden kann Berichten

Verschoben auf nächste Sitzung

StuRa-Bericht vom 11.07.2024 + Antrag auf geschlossene Sitzung

FA Bundesweites Vernetzungstreffen des Bundesverbandes Promovierende e.V.

290,60€ angenommen – es geht hier um die AG vom StuRa

Wahl Ersatzvertreter für den Landessprecher*innenrat des KSS

Moritz Peter Jahn – angenommen

Entsendung v. Marco Lehner als Mitarbeiter in das Referat Mobilität

Entsendet

Bericht MOBI-Bike mit Weisung an das Referat Mobilität

Geht um die eventuelle Preiserhöhung durch die DVB

Es gibt einen Evaluationsbericht – kann auf Anfrage gestellt werden

Eine hohe Nutzung durch unsere Student:innen und eine Erhöhung der Abdeckung und Anzahl der Fahrräder ist gegeben.

Weisung = vertrag soll entweder besser werden oder zumindest gleich – mal sehen was passiert

Einstellung Buchhaltung

Beschluss das Mathias Fröck anfangen darf mit Vertragsschließungen

Beschluss einer Delegation für 74. Mitgliederversammlung des fzs und FA

Lisa Iden, Sara Prochownik, Moritz Schultz und Mathias Fröck

800€ - angenommen

Projektgruppe zur Personaleinstellung studentische*r Koordinator*in Beratung und Unterstützung im Servicebüro

Mit bis zu 5 stimmberechtigten Mitgliedern

Wenn jemand von euch Lust hat dabei zu sein – melden!

FA Food-Merch 2024

4.100,00€ besonders für StuRa Waffeln und andere Goodies - angenommen

Unterstützung der Initiative Schuldenbremse.fail

Angenommen

Appel an ÖA – Antrag an Bildpool und Websites (oder zmd. Nicht aufgeben)

Fortsetzung des Berichtes in geschlossener Sitzung

Bericht: Kreativtreffen

Ca. 30 Leute, positives Feedback

TOP 3: FA FZÜ

Der Fsr ABS möge den Finanzantrag von 2240€ für die Feierliche Zeugnisübergabe genehmigen.

Mit 8 Stimmen angenommen

TOP 4: Sitzungstermine VL

-Sitzungen sind alle 2 Wochen

-da am 26. die FZÜ ist, ist nächste Woche (am 22.07.) Sitzung

Hendrik: Aufgrund Praktikum Tendenz Online

Roman: Gegen Online, für Präsenz

Gregor: meldet sich ab, während Block B

Moritz: Vorschlag zu hybrid

Roman: Hybrid eher Nachteile, Abstimmungen fragwürdig

-Meinungsbild : Sitzungen bis Oktober Online oder vor Ort

7 für vor Ort, 8 für Online

Gregor: Vorschlag Vertagung der Abstimmung

Roman: Individuelle Sitzungform, je nach Sitzung

Moritz: hybrid teilweise Büro/online

Hendrik: Frage über Abstimmungsmöglichkeit

Clemens: Befürwortet Abstimmungen mit aktivierter Kamera

Hybrid wird ab nächster Sitzung festgesetzt

Moritz: Frage auf Auswertungssitzung zur FZÜ

Clemens: Vorschlag zu Sondersitzung

TOP 5: Gesprächsrunde zur nächsten Legislatur

GO Antrag auf geschlossene Sitzung // keine Gegenrede

Geschlossene Sitzung beendet

TOP 6 Termine:

18.07 13 Uhr Meeting Examespreis

26.07 FZÜ

TOP 7: Sonstiges

Bezahlter Stundenplanbau ESE

Moritz: Rückmeldung zu Stundenplanbau

Wer möchte mitmachen

Laura: Anfrage für Stundenlohn und Vertrag

Nora: Ablauffrage

Moritz: individueller Plan mit Schichtausfall, kurzfristige Verschiebung möglich

Roman: Kollidierung ESE?

Moritz: Koordinierung nicht perfekt, fängt 2-3 Wochen vor eigentlicher ESE an

Nora, Laura Zusage

Laura: Stundenplanbau könnte hypothetisch gebaut werden

Domenik: Studis kommen meistens für ihren individuellen Plan

Gremiensemster

Erinnerung zur Unterschrift

Moritz: Politische Inhalte in Erstitüten → Unsicherheiten

Hendrik: Keine Lehrangebote für extreme politische Positionen → würde unterstützen

Undine: Kritik gegen rechts okay, müssten theoretisch auch gegen links etwas einbringen

Roman: Neutralität gibt es nicht, Positionierung wichtig

Laura: Politische Bildung existent, politik nicht als Hauptthema, Flyer zb in Ordnung

Clemens: Faktenbasierte Kritik wichtig

Hendrik: Ergänzung/Vorschlag: Parteipolitische Hochschulgruppen nicht bewerben

Thomas: Kritik kann rechtlich nicht belangt werden, Zustimmung Undine

Clemens: Zustimmung klare Positionierung, Robert bekommt Möglichkeit auf Einspruch

Katapult Sachsen für die Erstitüten, Erfolgsgeschichte Sachsen

Nora: positiv gestimmt

Meinungsbild: Wollen wir Studis gegen rechts und politisch ähnliche mit in die Ersti Tüte nehmen.

12 Ja 1 Nein

Unterstützungsschreiben fertig

Zum Lesen in Matrix bereitgestellt

Telegram FSR Vernetzungsgruppe

Moderatoren notwendig, Vertagung oder Festlegung

Clemens: Warum Telegram, nicht Matrix

Gregor: Nicht überall vertreten, beste Lösung

Vertagung auf nächste Sitzung

Nächste Sitzung

Nächster Sitzungstermin: 22.07.2024

Nächste Sitzungsleitung: Domenik

Nächstes Protokoll: Laura (Josi)

Bestätigung des Protokolls

Datum, Ort	Sitzungsleitung	Protokollant:in
------------	-----------------	-----------------